

La magie dans les jardins familiaux - 26e Prix des jardins familiaux de la ville de Vienne

Le 21 octobre, environ 500 invités se sont réunis dans la grande salle des fêtes de l'hôtel de ville de Vienne pour la 26e cérémonie de remise du prix des jardins familiaux de la ville de Vienne.

La famille des jardins familiaux avait été invitée au préalable à envoyer des contributions au concours créatif dont le thème de cette année était "*La magie dans les jardins familiaux*".



Le jury a évalué de manière anonyme les 179 candidatures dans quatre catégories et a décerné les prix. Les lauréats ont été fêtés dans le cadre festif de la soirée de gala.

Bienvenue au 26e Prix des jardins familiaux de la ville de Vienne

La soirée a été animée par *Alex Jokel*, présentateur bien connu de Radio Wien. Après une introduction musicale, les nombreux invités d'honneur ont été accueillis. Parmi eux, on comptait cette fois-ci plusieurs chefs d'arrondissement qui souhaitent féliciter personnellement les lauréats de leur quartier. *Kathrin Gaál*, adjointe au maire et conseillère municipale chargée du logement, de l'habitat, de la rénovation urbaine et des femmes, a salué les personnes présentes et souligné l'importance des jardiniers associés pour la ville.



En tant que représentant des jardiniers associés, une interview a suivi avec le président de la fédération centrale des jardiniers associés et des colons d'Autriche, *Ing. Wilhelm Wohatschek* et le président de la fédération régionale de Vienne, *Helmut Bayer*. Tous deux ont parlé des défis actuels du mouvement des jardins familiaux et ont remercié les invités et les organisateurs.

Gerhard Spitzer, député du Landtag et conseiller municipal, a présidé la cérémonie de remise des prix. Il est non seulement président du conseil consultatif des jardins familiaux de Vienne depuis 2012, mais il était également membre du jury chargé d'évaluer les prix soumis.

Les lauréats 2023

Cette année, le jury a décerné un prix commun pour les enfants, trois prix pour les enfants de moins de 14 ans et trois prix pour les enfants de moins de 6 ans, ainsi que les trois premiers prix parmi toutes les contributions.



Programme cadre

Après la remise des prix, le vaste buffet a été ouvert avec des délices culinaires de la cave de l'hôtel de ville de Vienne.

Les œuvres des lauréats ont pu être admirées de près au Nordbuffet. Les délices liquides des dames du *groupe professionnel féminin de l'organisation de district de Floridsdorf* ont été particulièrement appréciés. Leurs liqueurs et eaux-de-vie faites maison ont été très appréciées et invitaient à s'attarder.



Les décorations créatives et élaborées des jardinerie viennoises sont particulièrement remarquables cette année. Après la manifestation, les invités pouvaient se servir librement. Cette année, les visiteurs ont pu emporter chez eux non seulement des délices, mais aussi des œuvres d'art. D'une part, un mur de photos invitait à se faire tirer des souvenirs personnels et, d'autre part, le dessinateur rapide et caricaturiste *Ray van Stift* a été très visité cette année.



Sur le plan musical, la soirée a été enrichie par le *combo "barbe à papa"* qui a présenté une revue entraînante de chansons des années 50 et 60. Jeunes et moins jeunes ont chanté et dansé devant la scène jusqu'à ce que la soirée touche à sa fin vers 21 heures. En accord avec le programme musical, un stand de barbe à papa était également présent au buffet nord pour les petits et les grands.

Nous remercions tous les invités et les organisateurs pour cette soirée réussie et espérons les revoir l'année prochaine à l'occasion de la 27e remise des prix des jardins familiaux.





